

FECHA: 27 DE MAYO DE 2025.

BOLETÍN: 230

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC Y UNAM INICIAN ESTUDIOS PARA LA RESTAURACIÓN DEL MONUMENTO A CRISTÓBAL COLÓN

- *El Instituto de Investigaciones Estéticas realiza análisis técnicos para obtener un dictamen que permita solicitar recursos para su restauración.*
- *La alcaldía trabaja en coordinación con instancias como INAH, INBAL, CENCROPAM y SPOTMET para avanzar en el rescate del patrimonio de la demarcación.*

La Alcaldía Cuauhtémoc y el Instituto de Investigaciones Estéticas de la UNAM trabajan en el análisis técnico del Monumento a Cristóbal Colón, como parte de un plan de conservación que permitirá solicitar presupuesto para su restauración. Los trabajos se realizan con acompañamiento de especialistas y bajo lineamientos técnicos establecidos para el cuidado del patrimonio histórico.

Esta intervención es parte del compromiso de la administración encabezada por la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega para revertir años de abandono institucional hacia el patrimonio cultural de la demarcación. Desde la Dirección General de los Derechos Culturales, Recreativos y Educativos se han iniciado mesas de trabajo con las instancias competentes, después de años de desconexión.

El Gobierno local reconoce que para conservar el patrimonio histórico se requieren dictámenes técnicos, equipo capacitado y voluntad política. Lo que se daña en minutos, toma meses —o años— recuperarlo, “pero ya estamos en el camino correcto”, señaló la alcaldesa.

El objetivo es atender las demandas ciudadanas, garantizar el respeto a la historia urbana de Cuauhtémoc y devolverle su valor a espacios que hoy están deteriorados, pero que tienen un enorme potencial como espacios públicos y culturales.

La Alcaldía Cuauhtémoc refrenda su compromiso con una política de recuperación patrimonial con visión técnica, transparencia y trabajo coordinado con las instituciones responsables de su conservación.